

## Neues Naturschutz bunt (II - 2022) erschienen



Für die neue Ausgabe unseres Magazins haben wir uns mit dem Marchfeld und den March-Thaya-Auen auseinandergesetzt. Wir werfen u. a. einen Blick in die Zukunft der Region, erklären, woran es liegt, dass die March-Thaya-Auen noch keinen höheren Schutzstatus haben und wie sich die Landschaft im Laufe verändert hat. Hier finden Sie ausgewählte Beiträge. Viel Spaß beim Lesen!

Das Naturschutz bunt können Sie [hier auch abonnieren](#).

[Die Zukunft der March-Thaya-Auen](#)

Univ.-Prof. Dr. Walter Hödl, Vorsitzender des Naturschutzbund NÖ

[Die aquatische Wirbellosen-Fauna der March](#)

Wolfram Graf und Patrick Leitner, Forscher und Lehrende an der Universität für Bodenkultur am Institut für Hydrobiologie und Gewässermanagement (IHG)

[Das Marchfeld: Vom Sand- zum Rollrasen](#)

Heinz Wiesbauer, Landschaftsökologe, Ziviltechniker und Experte für Wildbienen

["Es ist ja nur Naturschutz"](#)

Interview von Karin Chladek mit Tobias Schernhammer MSc., Ökologe bei V.I.N.C.A – Institut für Naturschutzforschung und Ökologie GmbH.

Das Naturschutz bunt Archiv mit ausgewählten Artikeln der letzten Ausgaben finden Sie [hier](#).

